

Newsletter du 15/02/2021

Chères familles,

C'est non sans émotion que nous vous informons que l'aile covid s'est vidée totalement fin janvier. Après nettoyage et désinfection, les derniers résidents du 3^{ème} ont donc pu retrouver avec grand plaisir leur « chez soi » ce 12 février.

En outre, la 1^{ère} vague de vaccination de nos résidents et d'une bonne partie du personnel a permis quelques ouvertures au sein de notre maison de repos.

C'est ce 8 février, grâce au travail de l'ensemble de nos services de la Maison de Repos que le restaurant, fraîchement réaménagé et décoré, a pu rouvrir ses portes. Pour l'occasion, un buffet continental attendait nos résidents pour le déjeuner pour ensuite accueillir lors du dîner notre belle mascotte Carlos et ce afin de célébrer cet événement !. Les prochains « buffets continentaux » et repas à thème sont d'ores et déjà programmés pour l'année pour le plus grand plaisir des papilles de nos résidents.

La convivialité au cœur de notre maison de repos ! Les activités et animations de notre équipe paramédicale battent leur plein en cette période carnavalesque !

Bien que les mesures barrière soient toujours d'actualité, les résidents ont en effet pu faire « bas les masques » à l'intérieur de notre MR-MRS.

La 2^{ème} vague de vaccination le 11 février s'est déroulée sans encombre et dans une ambiance chaleureuse et détendue.

Suite à celle-ci, les coiffeurs et coiffeuses reviendront prendre du service à partir du 22 février et aux conditions du CODECO du 5 février dernier soit

- dans notre salon de coiffure
- une coiffeuse à la fois avec un/e seul/e résident/e à la fois
- mesures de désinfection avant et après chaque passage
- aération régulière de la pièce

En ce qui concerne les modalités des visites, nous attendons les mesures gouvernementales qui devraient nous parvenir dans un avenir plus ou moins proches et liées au prochain CODECO. Nous ne manquerons pas de vous tenir informés dès que les décisions nous parviendront en espérant un certain assouplissement ☺.

En attendant et en faisant toutefois le maximum pour que toutes les familles puissent rencontrer leurs proches, nous gardons les mêmes procédures : 1 visiteur à la fois, il peut-être de 2 personnes différentes sur la même période de 15 jours et sans restriction concernant le nombre de visites sur une semaine. Les visites restent organisées au sein de notre cafétaria. Notre maison de repos ayant malheureusement été touchée lors de la deuxième vague, il importe, malgré la vaccination, de continuer de prendre soin de nos aînés tout en les protégeant de ce virus et des variants. Restons vigilants !

En guise de conclusion de cette deuxième newsletter de l'année, nous pouvons entrevoir, grâce à la vaccination, de nouvelles et belles perspectives pour le plus grand bonheur de nos aînés, de leurs proches et de tout un chacun. « Patience » est encore le maître-mot aujourd'hui et « Prenez soin de vous et des autres » toujours la devise.